

Aipda Sutrisno Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Apr 4, 2024 - 11:38



Aipda Sutrisno Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Sambang warganya

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, AIPDA SUTRISNO. S.Pd., di Kp. Wangunreja RT.05/05, Desa Wangunreja,

Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, mencatat momentum penting dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat dengan penuh proaktifitas. Mereka diingatkan untuk turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Selain itu, apabila terdapat kendala atau informasi seputar kamtibmas, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Tidak hanya itu, dalam rangka membangun kesadaran sosial, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, serta konsumsi minuman keras dan miras oplosan. Mereka juga diingatkan untuk menghindari penggunaan knalpot bising atau brong yang mengganggu ketenangan lingkungan.

Kebersihan lingkungan juga menjadi fokus dalam himbauan tersebut. Warga diminta untuk menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama mengingat musim penghujan yang dapat memicu penyebaran penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).

Terlebih lagi, dengan memasuki bulan Ramadhan, Bhabinkamtibmas mengingatkan untuk bersama-sama mengawasi anak-anak remaja agar tidak terlibat dalam perang sumping, sehingga tercipta kondisi harkamtibmas yang aman dan kondusif.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan komitmen Polsek Nyalindung dalam membangun keamanan dan ketertiban bersama masyarakat.

Demikian laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO. S.KOM, sebagai bentuk upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.